

ATLETISMO

El marroquí se mostró superior a sus rivales y rompió la carrera desde el principio

Serrockh ganó en Sabiñánigo

Andrés ALCARAZ

SABIÑANIGO.- Abdeslam Serrockh y Carmen Fuentes fueron los ganadores de la XVIII Media Maratón de Sabiñánigo y VII Memorial Antonio Lardiés. La prueba se disputó en la mañana de ayer por un circuito urbano y resultó bastante dura, especialmente en de la segunda vuelta cuando los participantes tuvieron el viento en contra durante más de un kilómetro y medio.

A pesar de todo, hubo grandes sorpresas. No entre los favoritos, sino entre otros que se habían retirado del atletismo y que han vuelto a la competición en Sabiñánigo. El caso concreto del serrablés Ramón Marcial que, tras seis años retirado, ocupó una destacada decimotercera posición con un buen tiempo (1h. 15m). Otro ejemplo es el de Antonio Sanromán que fue el 22.

El público, como siempre, acudió a la cita y los doscientos participantes que tomaron la salida destacaron el nivel de esta edición en la que, todo hay que decirlo, se esperaba más.

Nada más tomar la salida, los participantes se dividieron en dos grandes grupos. En cabeza, los que optaban al triunfo y, por detrás, aquellos que intentaban mejorar sus marcas personales. Abdeslam Serrockh, consciente de su superioridad, comenzó muy pronto las hostilidades. Con tirones cortos y continuos el marroquí se quedó solo en la cabeza de la prueba pese a la oposición de Ojeda y Villameriel.

Sin embargo, ambos atletas se dieron cuenta de que el marroquí era superior y decidieron abandonar la caza y seguir a su propio ritmo. Era el kilómetro 14.

Uno antes, Juan Francisco Romera quedaba descolgado, pero no por falta de fuelle. El bravo corredor manchego sufría un fuerte susto debido a una taquicardia que le obligó a detenerse



Alrededor de un centenar de atletas tomaron la salida en la prueba.

momentáneamente para reanudar la marcha poco después.

La carrera era un verdadero rosario de atletas. Un hecho destacado es que tan sólo treinta se retiraron -la cifra más baja de la historia de la prueba-. Y, pese a la dureza del recorrido, los participantes rebajan sus marcas.

Al final, y gracias a sus constantes cambios de ritmo, Abdeslam Serrockh fue el primero en cruzar la línea de meta seguido, muy de cerca, por Benito Ojeda y Rodrigo Gavéla.

Por lo que respeta a las féminas, Carmen Fuentes logra imprimir su nombre por primera vez en el palmarés de la prueba. La atleta madrileña logró establecer, además, la mejor marca de todas las participantes con 1h.16m. Tras ella entró la gran favorita a priori, Nuria Pastor y el tercer puesto fue para la marroquí Nahima Rahima.

Al término de la prueba, Abdeslam Serrockh señaló que **"es una prueba muy dura, pero me encuentro muy bien de forma y creo que no he tenido rivales que hicieran peligrar mi victoria. Esta es la mejor temporada de mi vida y los resultados así lo demuestran. Me gustaría repetir aunque espero que haya más rivalidad"**.

Benito Ojeda reconoció la superioridad del marroquí **"venía preparado para ganar, pero me he encontrado con Serrockh, que está impresionante y no he podido hacer nada"**.

Juan Francisco Romera, recuperado de su taquicardia, señaló que **"iba en el grupo de cabeza cuando he sentido unas convulsiones muy fuertes en el pecho. Me he llevado un gran susto, me he parado y cuando he visto que se me pasaban he vuelto a**

correr, pero sin opciones".

Por último, Carmen Fuentes afirmó que **"no pensaba ganar porque estaba Nuria Pastor pero a partir del km 10 he empezado a tirar y como Nuria se quedaba he tirado más fuerte. El recorrido es muy duro pero lo es para todos. No va a ser la última vez que participe"**.

Los resultados fueron:

Senior masc.- 1. Abdeslam Serrockh (Jimesa), 1:05:54; 2. Benito Ojeda (Nike), 1:06:27; 3. Rodrigo Gavéla (Joma Sport), 1:06:55; 4. Francisco Villameriel (Nike), 1:07:20; 5. Pablo Martín (Nike), 1:08:05.

Senior fem.- 1. Carmen Fuentes (N. Balance), 1:16:9; 2. Nuria Pastor (Barcelona), 1:19:01; 3. Naima Rahoima, 1:24:04.

Veteranos masc.- 1. André Casemajor (Baretous), 1:17:29.

Equipos.- 1. Nike.



El marroquí Abdeslam Serrockh se mostró muy superior a sus rivales.



Carmen Fuentes subió al podium en féminas.

MOTOCICLISMO

Torrontegui, único cajón español en el G.P. Jerez

J.A. LLADO

CADIZ.- El japonés Kazuto Sakata (Aprilia) logró su segundo triunfo de la temporada y se destaca al frente de la clasificación provisional del mundial de motociclismo al vencer en el Gran Premio de España de 125 c.c., que se disputó en el circuito de Jerez y en el que el vasco Herri Torrortegui (Aprilia) logró su primer podio del año y el único "cajón" español.

Peor suerte tuvo Aspar, que luchó hasta el último momento por el sexto lugar, pero en los últimos giros un bajón de rendimiento le dejó sin opciones de defender esa plaza y se tuvo que conformar con la novena plaza, la última de ese grupo en el que rodó. Antonio Sánchez (Honda) y Juan Enrique Maturana (Yamaha) lo tuvieron más difícil. Rodaron casi todo el tiempo en posiciones más retrasadas y al final acabaron en el decimonoveno y vigésimo tercer lugar, respectivamente.

El francés Jean Philippe Ruggia (Aprilia) amargó la fiesta a la numerosa participación italiana en los 250 c.c. y se adjudicó el triunfo en el Gran Premio de España. Antes del inicio de la carrera se produjo uno de los actos más emotivos del Gran Premio de España de velocidad, al rendir el circuito un homenaje al triple campeón mundial estadounidense Wayne Rainey -parapléjico tras un grave accidente sufrido el pasado año en Misano Adriático-, que dio una vuelta completa al trazado con su compatriota Kenny Roberts. También se guardó un minuto de silencio por el fallecimiento del piloto de Fórmula Uno Ayrton Senna da Silva. Durante ese tiempo, Alexandre Barros, piloto brasileño del equipo Suzuki-Lucky Strike de 500 c.c. permaneció al lado de Rainey con una bandera brasileña con crespón negro. El circuito andaluz dará el nombre del deportista fallecido a una de las curvas de su trazado.

El australiano Michael Doohan (Honda) fue mejor que el estadounidense Kevin Schwantz (Suzuki) en el Gran Premio de España de 500 c.c., y se adjudicó su segundo triunfo de la temporada, que le permite aumentar su ventaja al frente de la clasificación provisional del campeonato. Alex Crivillé, bastante regular durante toda la carrera, acabó en el quinto lugar, seguido por Alberto Puig, que si bien en las primeras vueltas se situó tras el grupo principal luego cedió.